

Comunicado Núm. 683/2023

## TOLUCA HACE HISTORIA CON CIERRE ESPECTACULAR CON MÁS DE 100 MIL PERSONAS EN EL CONCIERTO DE CHRISTIAN NODAL

- *Los eventos estelares de La Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique culminan con gran fiesta*
- *"Toluca los voy a amar por el resto de mi vida": Nodal*
- *Las actividades continuarán hasta el 19 de noviembre*

**Toluca, Estado de México, 25 de octubre de 2023.-** ¡Toluca hace historia! El gobierno municipal que preside Raymundo Martínez Carbajal logró reunir a más de 100 mil personas en el Parque Alameda 2000, en el magnífico cierre de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023, con el concierto de uno de los cantantes más importantes del regional mexicano: Christian Nodal.

Como dice la canción "No te contaron mal", porque Toluca está llena de vida y lo demuestra a través de su amor a la cultura y el arte, pues por primera vez un recinto distinto al Foro Pegaso reúne a un importante número de personas en un ambiente de seguridad, orden, tranquilidad y alegría, y además de forma gratuita.

Gracias a la visión del Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, el cierre de la fiesta más grande de Toluca fue un éxito, por lo que después de entregarle la calavera de azúcar a nombre de los toluqueños y en presencia del Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Raymundo Martínez Zendejas el cantautor sonoreense conquistó al público con su talento.

Como parte de "Foraji2 Tour" Christian Nodal se apoderó del escenario en un estallido al ritmo del mariachi, que con su inigualable talento y carisma cautivó a una audiencia entregada que lo aclamó con pasión.

El público se rindió ante su aterciopelada voz que removió las emociones del público hasta elevarlas a la estratósfera con el canto de más de 100 mil personas, que crearon un vórtice de celebración que iluminó la ciudad y que aumentaba con las frases de amor de Nodal hacia la capital mexiquense como: "Nadie los va a amar la mitad de lo que los amo, Toluca" o "Toluca los voy a amar por el resto de mi vida".

Está apasionante noche conquistó a la audiencia, con las canciones de amor y desamor, alegría y dolor, duelo y fiesta, que resonaron en el corazón de las familias toluqueñas y visitantes a través de un himno de más de 100 mil voces apasionadas con éxitos como "Por el resto de mi vida", "Botella tras botella" y "No te contaron mal".

Asimismo, el talentoso artista interpretó grandes clásicos como "Acá entre nos" y "Volver volver"; además, mostró su versatilidad con éxitos de cumbia y rock, con su toque único al deleitar con las melodías "Como la Flor" y "Te lloré un río", para terminar con una fiesta que iluminó el cielo con fuegos artificiales.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Bajo el apoyo incansable del Alcalde Raymundo Martínez Carbajal, este evento se ha consolidado como un faro de cultura y arte para la reconstrucción del tejido social en la ciudad, apuntalándola como la ciudad del Siglo XXI, aunado a ello, con esta fiesta, el corazón de Toluca latió con pasión y se consolida como una Marca Ciudad que demuestra que el arte y la cultura están más vivas que nunca.

El gobierno municipal de Toluca agradece a todas las personas que han hecho posible que la magia de la tradición cobre vida en la capital mexiquense, ya que gracias a los que participaron en la dinámica para adquirir los boletos y durante los eventos siguieron las recomendaciones para vivir esta fiesta con tranquilidad.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669